



Nomos

Effektivität des Grundrechtsschutzes in der Europäischen Union



Effektivität des Grundrechtsschutzes in der Europäischen Union

Beiträge zum 10. Jahrestag der
rechtsverbindlichen EU-Grundrechtecharta

Herausgegeben von Prof. Dr. Carsten Nowak und
Prof. apl. Dr. Carmen Thiele

2021, 179 S., brosch., 48,- €

ISBN 978-3-8487-8011-2

(Schriften des Frankfurter Instituts für das Recht
der Europäischen Union, Bd. 12)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8011-2

Vorliegender Band beinhaltet Beiträge zur Effektivität des Grundrechtsschutzes in der EU, die auf einer Tagung des Frankfurter Instituts für das Recht der Europäischen Union (freu) der Juristischen Fakultät der Europa-Universität Viadrina anlässlich des zehnten Jahrestages der Rechtsverbindlichkeit der EU-Grundrechtecharta gehalten wurden. Die Themen bieten ein breites Spektrum von der Entwicklung der EU-Grundrechtecharta über in dieser Charta geregelte Grundrechte, wie die Menschenwürde, das Datenschutzgrundrecht sowie Unternehmer- und Arbeitnehmerrechte unter Einbeziehung der einschlägigen Rechtsprechung sowie

das Verhältnis von EU-Grundrechtecharta und EMRK bis hin zum Brexit. Damit richtet sich dieses Buch an eine an den europäischen Grundrechten interessierte Leserschaft.

Mit Beiträgen von

Prof. Dr. Walter Frenz, Maître en Droit; RiBVerfG Prof. Dr. Ines Härtel; RA Dr. Christian Hilbrandt, FAArBR; Clara Pira Machel; Prof. Dr. Carsten Nowak; RiVG Markus Rau, LL.M.; Dr. Peter Szczekalla; Prof. apl. Dr. Carmen Thiele und Hon.-Prof. Dr. Gabriel N. Toggenburg, LL.M.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Effectiveness of the Protection of Fundamental Rights in the European Union



Effektivität des Grundrechtsschutzes in der Europäischen Union

Beiträge zum 10. Jahrestag der rechtsverbindlichen EU-Grundrechtecharta

Edited by Prof. Dr. Carsten Nowak and Prof. apl. Dr. Carmen Thiele

2021, 179 pp., pb., € 48.00

ISBN 978-3-8487-8011-2

(Schriften des Frankfurter Instituts für das Recht der Europäischen Union, vol. 12)
in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8011-2

The volume includes contributions from a meeting of the Frankfurt Institute for the Law of the European Union of the Faculty of Law of the European University Viadrina on the effectiveness of the protection of fundamental rights in the EU on the occasion of the tenth anniversary of the legal binding nature of the EU Charter of Fundamental Rights.

With contributions by

Prof. Dr. Walter Frenz, Maître en Droit; RiBVerfG Prof. Dr. Ines Härtel; RA Dr. Christian Hilbrandt, FAArbR; Clara Pira Machel; Prof. Dr. Carsten Nowak; RiVG Markus Rau, LL.M.; Dr. Peter Szczekalla; Prof. apl. Dr. Carmen Thiele and Hon.-Prof. Dr. Gabriel N. Toggenburg, LL.M.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary